

UNOS VETERANOS

Hemos presenciado ese gran acontecimiento, único en los anales de nuestra historia, como son los que se han verificado en todos los pueblos de la República, con un entusiasmo digno del mayor aplauso. Nuestros corazones llenos de un amor ascenderado, hemos admirado á la generación actual, que unánime y con la opinión del liberalismo que le dá aliento ha seguido el ejemplo implantado por los héroes del 71; para no abandonar las filas del Partido Liberal, fundado bajo sólidas bases, hace 33 años.

Fecha, que la Historia guarda en sus páginas, para dar testimonio de los hechos que se verificaron en aquella memorable jornada.

Así, hoy vemos que aquella obra principiada; que hoy figura como una áncora de salvación, en presencia del partido conservador, no ha sido olvidada y que entre los cuatro Gobernantes que se han sucedido; sus administraciones han dejado huellas que se van superando por las sabias disposiciones y decretos en favor de la clase proletaria; por ello mismo vemos en la actual, al Licenciado Estrada Cabrera, ser la admiración de la juventud y la niñez, que como palomas vuelan hacia el templo del saber, para gozar á la vista de su protector.

Por eso nosotros que tenemos algunos años y veteranos en el Ejército, nos complacemos en felicitar al

BENEMERITO DE LA PATRIA

Lic. Don Manuel Estrada Cabrera

por el triunfo alcanzado en las elecciones recientemente verificadas y ofrecemos como tales, estar alerta en los momentos que nuestra querida Patria necesite de nuestra humilde cooperación, para defender al Gobierno del Ilustre Patricio, y fiel defensor de las instituciones liberales, que con su sabia Administración es el amparo de la Paz, del Derecho y la Justicia, sellada con la sangre jenerosa de nuestros compañeros en las armas, y en el pensamiento.

¡Salud pueblo guatemalteco, porque vuestros hechos han demostrado que tenéis gratitud por el actual Gobernante, estando unidos y fijar vuestras miradas en una figura excelsa que nos guía por el camino de la civilización y del Progreso!

¡Salud Señor Presidente y que vuestra felicidad sea eterna para bien de nuestra querida Guatemala y de nuestros hijos; que nosotros, aunque de edad ya grande, os podemos probar que seremos fieles á vuestro Gobierno cuando lo estiméis conveniente!

¡Adelante juventud vigorosa, nuestros corazones jamás han desmayado y es preciso que acabéis la obra que principiásteis en la reelección del Licenciado Estrada Cabrera y con vosotros saludaremos el sol que alumbre el 15 de Marzo próximo de 1905, principio del nuevo período constitucional!

GUATEMALA, AGOSTO DE 1904.

Coronel Efectivo, Evaristo Orozco; Coronel, Ramón Solórzano; Teniente Coronel, Jerónimo Avendaño; Teniente Coronel, Isidro Dávila; Teniente Coronel, Miguel Reyes; Comandante, Julio Illezcas; Comandante, Carlos Cobar; Comandante, Máximo López; Comandante, José M. Rendón; Comandante, Tránsito de León; Comandante, Santos Monzón; Comandante, Carlos Morales; Comandante, Juan Figueroa; Comandante, José M. Morán; Comandante, Antonio Arias; Comandante, Manuel de J. Valle; Comandante, Tomás Leiva; Capitán, Tranquilino Arango; Capitán, Juan Abarca; Capitán, Samuel Acevedo; Capitán, Joaquín Reves; Capitán, Luis Meza; Teniente, David Montenegro; Teniente, Santiago Reyes; Teniente, Manuel López R.; Subteniente, José María Barrios; Sargento 1º, Domingo Dávila; Sargento 1º, Tomás B. Toledo.